



Commune de Rebecq

Eco Marathon 2010

Région Wallonne



Information de Presse N°3

3 et 4 juillet 2010,
sur le vélodrome de Rebecq
2^{ème} manche du **Eco Marathon** / **Région Wallonne**

Encore de nouvelles inscriptions

La prochaine manche du championnat « **Eco Marathon / Région Wallonne 2010** » s'annonce plus intéressante que jamais.

La réputation de l'organisation belge semble s'est répandue lors d'organisations récentes puisque, en quelques jours, la liste des inscriptions s'est allongée de nouvelles équipes.

Outre la participation de **2 nouveaux véhicules** sous la bannière du **Lycée Alfred Mongy (Marcq en Bareul)**, la liste des inscriptions vient de reprendre la participation de l'**ESTACA (Levallois-Perret/France, équipe PV3e)** et du retour de « **Châssis à Molette** » réalisé par la **Faculté des Sciences Appliquées de l'ULB/Bruxelles**.

Plusieurs autres équipes ont manifesté l'intention d'être à Rebecq les 3 et 4 juillet prochain pour défendre les couleurs de leur institution. Ce sont principalement des équipes françaises séduites par la formule très spécifique et la multiplicité des courses au cours de la même année. Une équipe luxembourgeoise vient encore de contacter l'organisation en vue de sa participation sur le vélodrome brabançon.

Côté énergies, un nouveau carburant « bio » serait en piste ; il s'agit d'un véhicule propulsé par éthanol.

Tout ceci augure des courses à la fois spectaculaires et techniquement intéressantes, les prémices de l'avenir de la mobilité automobile en quelque sorte...

Pour rappel, le programme de ces courses à l'économie se déroulera sur 2 jours : samedi 3 juillet (contrôles et essais libres) et dimanche 4 juillet (courses à partir de 9 h.30). L'entrée au vélodrome de Rebecq sera gratuite jusque dans les paddocks, les stands des équipes.

D'autres infos sur www.belgianecomarathon.org